

Eisbären Regensburg veranstalten drittes virtuelles Fanmeeting

Geschrieben von: Sebastian Dollinger

Mittwoch, den 16. September 2020 um 08:51 Uhr



Servus Eisbären-Fans,

die Eisbären veranstalten am Mittwoch, 23.09. um 18.00 Uhr ein Fanmeeting, bei dem die Verantwortlichen Informationen und Neuigkeiten rund um die Eisbären bekanntgeben werden. Fragen können jederzeit über den Webmeeting-Chat gestellt werden.

Zudem können die Fans unter info@eisbaeren-regensburg.de im Vorfeld Fragen einsenden, oder diese auch wieder direkt bei der Veranstaltung stellen.

Die Software ist für maximal 500 Teilnehmer ausgelegt. Interessierte Fans melden sich bitte unter diesem Link zur Veranstaltung an. Nach der Anmeldung erhält man eine Bestätigung per E-Mail mit Informationen zur Teilnahme. Die Eisbären freuen sich wieder auf rege Teilnahme und einen konstruktiven und offenen Austausch.